
                       COMPTE  RENDU 

         

ASSEMBLEE GENERALE DU 9 JUIN 2018 

 

                            A JOURGNAC 

 

                 Début de séance à 10h00 

 

 

46 licenciés sont présents dont 4 membres du comité. 

 

Le Président, Thierry LARROQUE, salue et remercie toutes les personnes présentes. 

Il souligne que l’année 2016-2017 a été une année triste ; mais cette saison 2017-2018, l’a 
été encore plus ; il est déçu par tout ce qui s’est passé principalement concernant les 
décisions prises par la Fédération Française de Tarot, d’où ont suivi 5 démissions du comité. 

Attristé, il ne s’étendra pas davantage sauf à féliciter les personnes qui ont représenté le 
comité aux différents championnats de France. 

 

La Secrétaire transmet à l’assemblée le mot établi par le Président de la CCR :  

Dominique LEFEVERE précise que s’il est absent de cette assemblée,  il avait  prévu depuis 
huit mois d’aller en Corse faire un stage de tarot avec des licenciés du comité. Il rappelle sa 
décision de démission, précise qu’il a œuvré pendant 10 ans au sein du comité, remercie 
l’ensemble des présidents ainsi que tous les licenciés. 

 

Le Trésorier, Alain MEYRAUD,  remercie vivement l’équipe avec qui il travaille, 
principalement Th. Larroque, B. Mathieu, D. Lefévère et P. Elophe. Il insiste sur le fait que 
l’équipe du comité était bonne, mais décimée ; il pense que la Fédération Française n’en a 
que faire des démissions et souhaite que le nouveau comité tienne la route. 

Le trésorier développe et analyse les comptes qui sont équilibrés puisqu’ils laissent 
apparaître un bénéfice de 14.67 €. 

Pour les comptes 2016-2017 : quitus est donné à l’unanimité. 

 



La Secrétaire précise juste qu’elle n’a pas démissionné car elle ne souhaitait pas que 200 
licenciés soient pénalisés. 

Elle aborde le sujet des licences de cette saison et constate qu’il y a une augmentation du 
nombre de licences d’environ 8.5 %. Nous totalisons 206 licenciés avec encore nos 12 clubs. 

Nous avons toujours nos 6 jeunes ; Elle souligne que l’effectif féminin est d’environ 23 % , soit 
48 femmes pour 158 hommes (le club de Limoges arrive à environ 34 % d’effectif féminin). 

Nous avons : 17 licenciés en 1ere Série 

                        33                  en 2eme série 

                        51                  en 3eme série 

                      105                  en 4eme série 

 

B. Mathieu précise que pour les demandes de licences, quelques « mini » efforts ont été 
faits, mais sont encore insuffisants. 

Pour ce qui concerne les élections qui vont suivre, elle va distribuer 1 enveloppe par club, et 
en expliquer le déroulement. 

 

Le Président nous communique le compte rendu des compétitions et donne le chiffrage des 
participations aux différents championnats. 

 

Hervé HUMEZ rappelle un mail qui avait été transmis aux membres du comité. 

 

QUESTIONS DIVERSES :  

R. Durand aborde le sujet des défraiements et souligne que le tarif appliqué est une 
aberration. 

F. Dumureau revient sur la suspension de J. Cl. Parneix. 

S. Mussard est déçue de ne pas avoir eue de réponse de la Fédération concernant les 
sanctions qu’elle ne cautionne pas.  

 

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION : 

Le Président, Th. Larroque annonce qu’il démissionne. 

Donc, suite aux 6 démissions plus un poste en fin de mandat, il y a 7 postes à pourvoir. 

Alain Meyraud et Hervé Humez restent au comité 



Sept personnes se présentent : Béduneau Katia 

                                                        Elophe Patrick 

                                                        Flouzat Yves 

                                                        Gimeno Denis 

                                                        Lajugie Sagnat Sylvie 

                                                        Parneix Jean-Claude 

                                                         Sagnat Daniel 

Le vote est lancé et deux personnes viennent se rajouter à la liste : 

                                                         Chalifour Eric 

                                                          Durand Richard  

S’en suit donc l’annulation des premiers bulletins et le renouvellement des enveloppes. 

Le dépouillement s’effectue et voici les résultats : 

Nous avons 170 votants car d’une part les licenciés comité sont absents ; d’autre part, le club 
de Cosnac n’est pas représenté et le club de Tulle en sommeil n’affiche que 2 licenciés. 

Voici le détail des voix : Elophe P.                      130 voix 

                                          Lajugie Sagnat S.           96 

                                          Sagnat D.                         95 

                                          Mathieu B.                      79 

                                          Larroque Th.                   69 

                                          Chalifour E.                     69 

                                          Gimeno D.                       57 

                                          Lefévère D.                      54 

                                          Pradeau D.                        44 

                                          Parneix J. Cl.                     34 

                                           Flouzat Y.                           33 

                                           Béduneau K.                     24 

                                            Auzolle F.                            1 

 



Th. Larroque  maintient sa décision ; B. Mathieu remercie les personnes qui lui ont accordées 
leur confiance et décide d’intégrer cette nouvelle composition en précisant qu’elle ne 
souhaite pas avoir une charge de travail trop importante. 

 

Donc voici la composition des membres du comité : Meyraud – Humez -  Elophe 

 Lajugie Sagnat – Sagnat – Durand – Mathieu – Chalifour – Gimeno. 

 

Après une réunion rapide des membres du conseil d’administration, 

                                       le Président élu est Daniel Sagnat. 

Une ébauche de la formation est effectuée, certains postes sont pourvus mais la formation 
définitive sera divulguée après la réunion du conseil d’administration du vendredi 15 juin 18. 

 

Tous les licenciés sont conviés à l’apéritif offert par le comité, suivi d’un repas pris en charge 
par moitié par le comité. 

 

Fin de l’assemblée générale à 12h40. 

 

                La secrétaire,                                                                             Le Président, 

 

 

             Bernadette MATHIEU                                                                Daniel SAGNAT              

 

 

A.  

 

 

 

 

 


